



EJERCITO DE SALVACION

Territorio Oeste de Sudamérica

Avda. España 46 – Teléfono 26957005 – Santiago de Chile
(Círculo de la Amistad – www.ejercitodesalvacion.cl)

Junio 2025

Estimadas amigas,

Bendecido invierno para todas, que Junio sea la oportunidad para disfrutar los días más frescos, aprovechando de estar cobijadas en el calor del hogar, y compartir con nuestros seres más cercanos. El invierno es una estación que nos invita a disfrutar de la calma, el frío y la belleza de los pequeños momentos. Más bien es la temporada oficial de mantas, pijamas peluditos y cero ganas de salir de casa. Es tiempo para valorar la quietud y el recargar pilas cada día. En los días más fríos, el calor de hogar y las personas que amamos son todo lo que necesitamos. Ya que vamos a estar más tiempo encerrados por el frío, podemos aprovecharlo para fortalecernos, reflexionar, estar en paz y prepararnos para la siguiente estación. La Biblia nos ayudará a prepararnos en conocimiento y la oración a fortalecernos en el espíritu. Es un buen momento para planificar nuevas estrategias de crecimiento espiritual, que nos llevarán al propósito de Dios en nuestras vidas. Así que no podemos desperdiciar ese tiempo de invierno, para reflexionar y prepararnos. Para nosotros cada día puede ser primavera si estamos con Jesús. Y por eso ¡Aleluya! Un muy antiguo coro decía:

*//En mi alma hoy, brilla el sol//
Jesús me buscó, su amor me halló
Paso el invierno
Y en mi alma hoy, brilla el sol.*

Influencia de los papás en la vida de sus hijos

En nuestros países son más frecuentes los festivales escolares para homenajear a las Madres, pero cuando se acerca el Día del Padre, las cosas cambian. Pero si lo pensamos bien ellos tienen un gran rol y son un aporte a la vida de los hijos. Tanto padres como madre tienen capacidades parentales similares, pero también hay evidencia de las diferencias en la forma en que se ejercen dichas capacidades. Muy pocas veces se habla de lo

que un papá hace por su hijo. Un padre educa y acompaña de una forma muy peculiar, enseñando a ser libre. En la Biblia encontramos el ejemplo perfecto del padre en José, un ejemplo de fortaleza, obediencia, confianza en Dios, cercano para escuchar y acompañar. Sin duda, su rol como padre terrenal de Jesús no fue fácil teniendo que enfrentar las dudas, las normas impuestas por su cultura, pero lo hizo apoyado en su fe en Dios, en la oración, el amor a su familia y a su trabajo. Se ha dicho que los padres son los pilares de la familia y los pilares tienen dos funciones: sostienen la carga y proveen los cimientos donde la estructura se afirma. Los buenos padres son los cimientos en la vida de sus hijos, con su enseñanza y con su ejemplo, mostrándonos como ser responsables, respetuosos y compasivos. Son nuestros primeros maestros de vida, transmitiéndonos conocimientos

esenciales y lecciones valiosas que recordaremos durante toda nuestra existencia. Si tiene oportunidad, salude a quienes tienen este rol de padre a su alrededor, y sobre todo oremos por ellos para que puedan ejercer su paternidad en forma consciente y con amor. Así que, recordemos y festejemos a nuestros padres y a todas las figuras paternas de nuestro entorno, sobre todo dando gracias a Dios por tenerlos o haberlos tenido en nuestras vidas. Yo ciertamente alabo a Dios por el padre que tuve el privilegio de tener.

Rincón casero:

Rollitos de repollo rellenos

Separé las hojas de un repollo con cuidado y blanquee las hojas en agua hirviendo con sal por 2 a tres minutos. Retire del agua y póngalas en agua fría con hielo para detener la cocción. Escurra y reserve. Prepare el relleno mezclando 500 grs de carne molida, 1 taza de arroz cocido, 1 cebolla mediana picada fina, ¼ taza perejil picado, ¼ taza menta fresca picada, 1 cdta paprika, ½ cdta comino, ¼ cdta canela molida, sal y pimienta al gusto. Rellene cada hoja de repollo con esta mezcla, doblando los lados de la hoja hacia el centro y luego enrollando desde la base hasta formar un cilindro. En una olla grande caliente 2 cdas de aceite, añada 2 dientes de ajo molido y sofria, agregue 2 tazas de tomate triturado y 2 cdas de salsa de tomates, 1 taza de agua y sal y pimienta al gusto y cocine a fuego medio por 10 minutos. Coloque los rollitos de repollo en una budinera profunda, cuidando que no se desarmen. Y cubra con la salsa de tomate. Cubra la budinera y lleve a cocción a fuego lento por 1 hora o hasta que los rollos estén cocidos. Puede servirlos solos o acompañados con arroz o puré. Puede decorar con perejil picado fino.



¡Noticias Territoriales!!



Con gran gozo y profundo agradecimiento a Dios compartimos con ustedes noticias de la visita de los Coroneles Alex y Luz Nesterenko a la División Bolivia.

Nuestro Líderes Territoriales fueron los invitados especiales para conmemorar el 30º aniversario del Colegio "William Booth" de la ciudad de Oruro. Honramos al Señor por los Oficiales Directivos, docentes, apoderados y alumnos que están bajo el alero del Ejército de Salvación y son educados en el amor de Cristo.

Durante su visita los Coroneles visitaron varios nombramientos y realizaron diversas actividades, de las cuales podemos destacar para la honra del Señor la Junta Aymarista, un tiempo de celebración espiritual para nuestra División Bolivia, donde se reunieron alrededor de 500 hermanos.

Se sintió el mover del Espíritu Santo de una manera poderosa, fue un tiempo de renovación espiritual, de bendición y compromiso de cada uno de los participantes.

La visita de los Coroneles Nesterenko fue una bendición en la División Bolivia, ya que inspiran un ministerio que es marcado por un legado de fe, esperanza y servicio el cual es compartido con todo el Territorio.

Tte. Coronela Raquel Sánchez, S.T.M.F.

Alabanza real o alabanza aparente

En la biblia una y otra vez se nos ordena: 'Deléitate en el Señor' (Salmo 37:4). "Alégrate en el Señor" (Salmo 32: 11). "Regocíjate en el Señor" (Filipenses 3: 1) ¿Por qué? Porque Dios es más glorificado en ti cuando tú estás satisfecho en él, y la glorificación de Dios es el propósito del universo. Isaías 43:7 dice que Dios nos creó para su gloria. Sabemos que la alabanza fue diseñada por Dios para ser el medio mediante el cual Él puede ser magnificado, glorificado y engrandecido. Pero a veces se trata de una gran actuación. La alabanza no es el movimiento de tus cuerdas vocales y tus labios declarando el valor de Dios, o incluso declarando tu creencia de que es digno de honor. Es posible tener palabras de alabanza en nuestros labios, palabras que son apropiadas al valor infinito de Dios, pero que aun así no signifiquen nada. Eso ocurre cuando la adoración que sale por la boca de las personas no está en concordancia con lo que hay en su corazón. Esa adoración es vacía porque no es la experiencia real. En la Biblia leemos: "Este pueblo me honra con los labios, pero su corazón está lejos de mí; en vano me adoran" (Mateo 15:8-9). Se puede decir que la auténtica alabanza es una expresión de nuestra experiencia de Dios como nuestro gozo supremo. No podemos glorificar a Dios si nuestro corazón no está satisfecho en Dios. No se puede hacer y, por lo tanto, el mandato de perseguir nuestra más profunda y larga felicidad no es algo opcional. Es necesaria para nuestra vida, nuestra eternidad. No hay alabanza auténtica con los labios si en el corazón no hay alegría auténtica y desbordante en Dios como nuestro valor supremo. Puedes asistir a la iglesia todo el tiempo, decir todas las cosas correctas, pero si tu corazón está lejos de Dios. Entonces no hay verdadera alabanza ni adoración. El salmista dice: "Iré al altar de Dios, al Dios de mi alegría y te alabaré con mi lira" (Salmo 43: 4). Muchos pasan por la actuación de la mera religión del deber, pasando por muchas tareas y actividades, pero sin ser felices en Dios, y entonces Él no es honrado por esas cosas. Que nuestra alabanza y adoración sean genuinas porque así darán testimonio real de nuestra relación con Dios y eso se verá reflejado en nuestro actuar y en cada aspecto de nuestra vida.



**El mundo está obsesionado con lo que ofende a las personas.
Pero las personas deberían obsesionarse con lo que ofende a Dios**

**No lo olviden: al final de cada frío invierno,
Brotarán nuevas flores**

Con el afecto y cariño de siempre.

M. Angélica Salvany
Secretaria Corresponsal